
 

 

 

 

 
                                   

校長 大野 元良 
 

６月１２日に、第１回学校運営協議会を開催しました。
本年度の取組を説明するとともに、貴重なご意見をいた
だく会となりました。詳細は、別途ホームページで紹介
する予定です。協議会を中核に、学校をしっかりと開き、
地域の皆様の声をお聞きして、「ひと・もの・こと」と
の交流を図りながら、学校教育目標の達成に向けた取組
を充実させていく所存です。１学期も残り３週間となり
ましたが、引き続きご理解とご協力をお願いします。 
さて、学校運営協議会の設置は法律で示されており、

岩国市では次のように「学校運営協議会規則」でその役割等を定めています。 
➀学校の基本的な方針を承認すること ➁学校の運営について、地域住民等の意見、要望等を

把握するとともに、地域住民等の協力や参画等の支援を行うこと ➂学校の運営状況について、
評価及び報告を行うこと ➃協議会を設置した学校は、「コミュニティ・スクール」等の名称を付
することができる 等 
これらには、「地域住民や保護者の皆様の願いやお考えを取り入れ、みんなで力を合わせて、岩

国小学校の子どもたちのより良い成長につながる取組を進めていくこと」という意味が込められ
ていると解釈しています。 
こうした考え方に基づく取組を、「地域連携教育」と呼んでいます。「地域連携教育」において

は、接続する中学校との連携も重要です。岩国中学校区では、１０月１１日に小中一貫教育の研
究発表会を予定しており、「コミュニケーション力」の育成をテーマに研究の歩みを進めていると
ころです。 
参考となりますが、山口県では、中学校区で子どもたちの育ちを見守る仕組みを「地域協育ネ

ット」と呼んでいます。小学校４校と中学校が連携・協力した取組も大切にしてまいります。 
 令和５年度学校運営協議会委員の皆様（敬称略）は、次のとおりです。よろしくお願いします。 
栗栖嗣夫（会長）、藤山正則、山方孝子、廣中章展、末岡美智代、石丸陽子、三浦 哲、他本校
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３年社会見学  

6 月 2 日(金)に、岩国卸売市場、
岩国消防本部、岩国錦帯橋空港の３
か所を見学しました。消防署では、
施設や設備について署員の方に丁
寧に説明していただいたり、消防士
さんの仕事内容について教えてい
ただいたりしました。 
普段見ることができないところ

をたくさん見せていただき、子ども
達は大満足でした。 

学校だより 
令和５年６月３０日 ７月号 岩国市立岩国小学校 

６月１６日(金)に、広島平和公
園に行きました。平和記念資料館
では、原爆によってもたらされた
被害を映像やパネルから知るこ
とができました。原爆の子の像の
前では、折り鶴の会を行い、被爆
した人々の悲しみや苦しみを忘
れず、平和な世界を作るために努
力することを誓いました。 

５年社会見学  

６月６日(火)、６年生がプール
掃除を行いました。全校のみんな
が気持ちよく水泳学習ができるよ
うに、掃除場所を分担し、協力し
て掃除をしました。１２日(月)に
はプール開きをし、きれいになっ
たプールでの学習がスタートしま
した。当日は少し肌寒い日でした
が、子ども達は楽しみにしていた
プールで、一生懸命練習をする姿
が見られました。  

プール開き  
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